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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DEODÁPOLIS-
MS REALIZADA NO DIA 11 DE MARCO DE 2024.  

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 
ordinariamente a edilidade Deodapolense sob a Presidência do Vereador 
GILBERTO DIAS GUIMARÃES. Estavam presentes os Vereadores: DONIZETE 
JOSÉ DOS SANTOS, MANOEL DA PAZ SANTOS, FLÁVIO HENRIQUE 
PATRiCIO BARRETO, PAULO DE FIGUEIREDO, FRANCISCO EUZÉBIO DE 
OLIVEIRA, CARLOS DE LIMA NETO  JUNIOR,  EDMILSON  PRATES  DE 
SOUZA E A VEREADORA JUSSARA VANDERLEI. Havendo quórum legal o 
Presidente declarou aberta a Sessão. Convidou o funcionário Paulo de Souza Filho 
para que fizesse a leitura de um texto Bíblico. Solicitou a leitura da Ata da Sessão 
anterior. Não havendo discussão, colocou em votação sendo a Ata APROVADA 
POR UNANIMIDADE. Solicitou a leitura das correspondências e proposições 
enviadas à Mesa Diretora. Foi lido o CONVITE do Secretário de Saúde aos 
Vereadores para Prestação de Contas da Saúde do primeiro e segundo semestre de 
2023 que será no dia 22/03/2024 no Plenário da Câmara Municipal. Foi lido o Projeto 
de Lei Municipal n° 006 de 05/03/2024 do Executivo que: 'Institui no âmbito do 
Poder Executivo do Município, a Gratificação de incentivo aos indicadores de 
desempenho da saúde bucal, com base na Portaria G1Vi/MS n° 960/2023 de 
17/07/2023 e  di  outras providências'. Foi lido o Projeto de Lei Municipal de 
iniciativa do Poder Legislativo n° 011 que: 'Institui os títulos de empresa amiga da 
terceira idade e de amigo da terceira idade no Município de Deodipolis-MS'. Foi 
lido o Projeto de Lei Municipal de iniciativa do Poder Legislativo n° 012 que: 
'Institui os títulos de empresa amiga dos animais e de amigo dos animais no 
Município de Deodipolis-MS'. Foi lido o Requerimento n° 010/2024 do Ver. Flávio 
H. P. Barreto que envia expediente ao Prefeito Municipal, ao Secretário de 
Administração e Finanças e a Diretora Municipal de Fazenda solicitando 
informações acerca de: Número total de imóveis, valores lançados e arrecadados 
conforme Lei 669/2017 referente aos anos de 2021 a 2023, e ações adotadas quanto 
ao inadimplemento. Foi lido o Requerimento n° 011/2024 Ver. Flávio H. P. Barreto 
que envia expediente ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Saúde solicitando 
informações, a fim de esclarecer o cumprimento do  art.  6°-A, da Lei 8.080/90, 
acrescido por força da Lei 14.654/23, tornando obrigatória a divulgação dos 
estoques de medicamentos das farmácias que compõem o Sistema tnico de Saúde. 
Foi lida a Indicação n° 018/2024 dos Vereadores: Edmilson P. de Souza e Carlos de 
L. N.  Junior  que enviam expediente ao Prefeito Municipal para que o mesmo 
providencie o calçamento, estacionamento e arborização em frente ao Cemitério 
Mu icipal da Sede do Município_ Foi lida a Indicaçan n° 019/2024 dna ‘7. 1.40514:110051! 

ilson P. de Souza, Carlos de L. N.  Junior,  Gilberto D. Guimarães e Paulo de 
igueiredo que enviam expediente ao Deputado Estadual Zé Teixeira para que o 

mesmo envie uma Emenda Parlamentar no valor de R$-100.000,00 destinada a 
reforma do Prédio do  Lions  Clube de Deodipolis. Foi lida a Indicação n° 020/2024 
do Ver. Gilberto D. Guimariie 	e envia expediente ao Prefeito Municipal para que 
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o mesmo viabilize um estudo para elaboração de Projeto para Isentar do Pagamento 
do I.P.T.U. os Imóveis onde residam pessoas (adultas/Crianças) com diagnóstico de 
Transtorno do Espectro Autista. Foi lida a Indicação n° 021/2024 do Ver. Carlos de 
L. N.  Junior  que envia expediente ao Secretário de Estado de Educação para que o 
mesmo providencie Lousas Digitais para a Escola Estadual Lagoa Bonita após a 
reforma e ampliação da mesma. Após a Leitura das Proposições o Presidente 
Convidou os Vereadores inscritos para USAR A PALAVRA NA TRIBUNA. Foi 
chamado o Vereador Francisco Euzébio de Oliveira. Logo após foi chamado o 
Vereador Manoel da Paz Santos que usou a Palavra. Encerrando os Inscritos o 
Presidente PASSOU PARA ORDEM DO DIA. Enviou para as Comissões 
competentes o Projeto de Lei Municipal n° 006 de 05/03/2024 do Executivo. Enviou 
para as comissões competentes os Projetos de Iniciativa do Poder Legislativo 
números 011 e 012. Colocou em discussão o Projeto de Lei Municipal n°002/2024 de 
19/02/24 do Executivo. Discutiu a matéria o Vereador Flávio H. P. Barreto. Colocou 
em votação nominal sendo o Projeto APROVADO POR UNANIMIDADE, já com o 
parecer das comissões competentes. Colocou em discussão o Projeto de Lei 
Municipal de Iniciativa do Poder Legislativo n° 003 de 26/02/2024. Discutiu a 
matéria o Vereador Flávio H. P. Barreto. Colocou em votação nominal sendo o 
Projeto APROVADO POR UNANIMIDADE, já com o parecer das comissões 
competentes. Colocou em discussão o Projeto de Lei Municipal de iniciativa do 
Poder Legislativo n° 004 de 07/02/2024. Discutiu a matéria o Vereador Flávio H. P. 
Barreto. Colocou em votação nominal sendo o Projeto APROVADO POR 
UNANIMIDADE, já com o parecer das comissões competentes. Colocou em 
discussão o Projeto de Decreto Legislativo n° 001/2024. Discutiu a matéria os 
Vereadores: Francisco Euzébio de Oliveira e Carlos de L. N.  Junior.  Colocou em 
votação nominal sendo Projeto APROVADO POR SETE VOTOS FAVORÁVEIS 
E UMA ABSTENÇÃO. O Vereador que se absteve de votar foi o Edil Flávio H. P. 
Barreto. Colocou em discussão o Projeto de Decreto Legislativo n° 002/2024. 
Discutiram a matéria os Vereadores: Donizete José dos Santos e Francisco Euzébio 
de Oliveira. Colocou em votação nominal sendo o Projeto APROVADO POR SETE 
VOTOS FAVORÁVEIS E UMA ABSTENÇÃO. O Vereador que se absteve de votar 
foi o Edil Flávio H. P. Barreto. Em seguida o Presidente colocou em discussão o 
requerimento n° 010/2024. Discutiram a matéria os Vereadores: Flávio H. P. Barreto 
e Manoel da P. Santos. Colocou em votação sendo o Requerimento APROVADO 
POR UNANIMIDADE. Colocou em discussão o Requerimento n° 011/2024. 
Discutiram a matéria os Vereadores: Flávio H. P. Barreto e Manoel da P. Santos. 
Colocou em votação sendo o Requerimento APROVADO POR UNANIMIDADE. 
Colocou em discussão a Indicação n° 018/2024. Discutiram a matéria os Vereadores: 

ilson P. de Souza e Carlos de L. N.  Junior.  Colocou em votação sendo a 
tlicgavilo APROVADA  Pon  UNANINIXIDAIDE.loccm c 	 Iiradqcsagrm 

n° 019/2024. Discutiram a matéria os Vereadores: Edmilson P. de Souza, Paulo de 
Figueiredo, Francisco E. de Oliveira, Flávio H. P. Barreto, Carlos de L. N.  Junior  e 
Gilberto D. Guimarães. Colocou em votação sendo a Indicação APROVADA POR 
UNANIMIDADE. Colocou em discussão a Indicação n° 020/2024. Discutiram a 
matéria s e • . res: Gilberto D. Gui  ii  Aes, Paulo de Figueiredo e Carlos de L. 
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N.  Junior.  Colocou em votação sendo a Indicação APROVADA POR 
UNANIMIDADE. Colocou em discussão a Indicação n° 021/2024. Discutiram a 
matéria os Vereadores: Carlos de L. N.  Junior  e Flávio H. P. Barreto. Colocou em 
votação sendo a Indicação APROVADA POR UNANIMIDADE. Encerrando as 
votações o Presidente passou para EXPLICAÇÃO PESSOAL. Estavam inscritos os 
Vereadores: Flávio H. P. Barreto, Manoel da Paz Santos, Edmilson  Prates  de Souza 
e a Vereadora Jussara Vanderlei. Encerrando o Presidente agradeceu aos munícipes 

resentes, aos Vereadores, aos internautas aos funcionários do Legislativo e 
encerrou a Presente Sessão. Autorizou a lavratura desta ATA que após lida e 
achada conforme vai por todos assinada. 
SALA DAS SESSÕES DA CAMARA MUNICIPAL DE DEODAPOLIS-MS AOS 
ONZE DIAS DO MÊS DE MARCO DO ANO DE DOIS MIL VINTE E 
QUATRO. 
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